
一般質問通告書 

受領日時 令和４年２月２８日 午前９時４０分         ９番 氏名 斎藤 晋 

   質問項目          質問の要旨 

１、町が誇れるもの

は何か 

 

 

 

 

 

(1) 町が他町村・他県に誇れるものは有るのか。有るとすれば

何か。 

今後、町がどのように関わり、誇れるものを宣伝・育成して

行くのか。 

 

(2) 町が他町村・他県に誇れる名物料理（食べ物）は有るか。有

るとすれば何か。 

時代によって名物料理が変遷してきたが、どのような名物

料理が有ったか。その中で今後も残したい名物料理は何か。 

 

(3) インスタント食品・冷凍食品が多くなり、家庭の味も変わ

ってきている。手作りの味・昔の味が消えつつある。また朝

市の農産物加工品も食品衛生法の改正により無くなりつつ

ある。町のこれまでの味・伝承の味を残すのは今の時期が

最後かもしれないと思うが、町は郷土の味保存のために何

か方策を考えているのか。 

 

２、コロナ対策につ

いて 

 

 

 

(1)庁舎内や小中学校でも感染者が出たが、町及び教育委員会は

感染者をどのように把握したのか、濃厚接触者の把握はどの

ようにしたのか。そしてどのように拡大しないように対策を

したのか。 

 また、感染者が出た時点で小中学校・こども園に対する連絡

体制及び保護者に対する連絡はどのようにしたのか。 

 感染拡大を防ぐため、保健所との連絡体制はどのように確保

したのか、保健所からの指導はどのようなものだったのか。 

 

(2)保健所の濃厚接触者に対する基準はデルタ株の時と一緒か

それとも違う基準が有るのか。 

 

(3)感染者及び濃厚接触者の職場や自宅等の消毒はどのように

行われているのか。 

 

(4) ワクチンについて、２月１６日の魁新聞に「意見広告」とし

て衝撃的な記事が掲載された。大見出しは「未成年接種を

考える」である。 



町はこの記事を読み、未成年に対するワクチン接種をどう

考えるのか。推奨するか個人の判断に任せるか。 

 

(5)町のワクチン接種の状況は。 

３、除雪について 

 

 

 

(1)今年度の１月末までの降雪量・積雪量・除雪費はどのくらい

か。 

 

(2)今年度の除雪の苦情は、どのようなものが有ったか。以前の

質問で除雪の苦情は体系を立てて保管すべきと話したが、実

施しているか。していないとすればその理由は何か。 

 

(3)除雪の時間帯ではない時間帯に除雪を実施している時が有

ったが、町の指示で実施したのか。 

 また、除雪時間帯でない時間帯に手直しと思える作業が見受

けられたが、これも町の指示で実施したのか。 

 町の指示で実施したとすれば、保安員を配置すべきと思うが

町の規定はどうなっているのか。その除雪費は支払ったの

か。 

 

(4)今年の除雪は天候や雪の状況を把握し早め早めの作業を実

施したように思える。最悪な除雪であるとの声も聴かれた

が、大方の声は良好であったように感じた。悪いときは悪い・

良いときは良いと町が除雪業者に直接しっかり伝えるシス

テムは有るのか。伝える人はいるのか。 

 

４、コロナ禍での一

人暮らしの孤立につ

いて 

 

 

 

(1) コロナ禍において一人暮らしの町民、特に老人の孤立が問

題視されている。また、老人施設・病院など面会が出来な

い施設に於いての孤立は老人にとって大問題である。痴呆

やうつ病など問題が大きくなっている。町の対策及び各施

設に対する指導・指示などはどうなっているのか。 

 

(2) 老人の孤立を防止するために、町民による居場所の提供や

声かけの動きがある。公共施設が一番努力すべき項目と思

うが暖房を早めに切り、早く帰れと言わんばかりの事例も

ある。町はこの問題に関しどのように考え行動するのか。 

 

 


